

Durch den Pakt für den Nachmittag ist das Personal des SKA sowie das Personal der Schule sehr eng miteinander Verzahnt: Am Vormittag sind einige SKA Mitarbeiter_innen im Unterricht anzutreffen. Am Nachmittag begleiten die Lehrer_innen, mehrere Mitarbeiter_innen des SKA sowie der Caritas die Lernzeit für die dritten und vierten Klassen. Es findet regelmäßig ein reger Austausch mit Lehrenden über Kinder, Räume, Angebote, Aufgaben in der Lernzeit etc. statt und es nehmen SKA Mitarbeiter_innen an runden Tischen teil. An Schulkonferenzen nehmen Mitarbeiter_innen des SKA ebenso teil und es finden regelmäßige Teamsitzungen über verschiedene Themen statt, an denen sowohl die Mitarbeiter_innen des SKA, der Schule, der Caritas, der Horte sowie die Geschäftsführung des SKA teilnehmen.

